

---

## LE PÈRE AUGUSTIN-MARIE

---

Le 29 avril dernier, à la Trappe de Gethsémani, dans le Kentucky, un prêtre de 55 ans prononçait des vœux de religion et devenait moine. C'est sous le nom de Père Augustin-Marie que vivra désormais notre ancien confrère de Rome, M. l'abbé Léon Arcand.

Pendant de nombreuses années, il avait enseigné avec un remarquable succès au séminaire des Trois-Rivières. Il avait été élu supérieur de sa maison et il avait été appelé par son évêque, Mgr Cloutier, à prendre rang dans le chapitre diocésain. Bientôt même, le nouveau chanoine avait été élevé à la prélature et était devenu protonotaire apostolique.

A la surprise de tous, il y a deux ans, Mgr Arcand quittait son séminaire et sa ville. On apprenait, quelques semaines plus tard, qu'il était allé enfouir ses dignités et sa vie dans un monastère de Trappistes !

Il y a vingt-cinq ans, un 11 avril, à Rome, au Collège Canadien, la Saint-Léon fut joyeusement chomée ! A notre doyen du temps nous avions offert, en quinze langues différentes, bien des vœux et des souhaits. Tous avaient facilement prophétisé que ce prêtre de talent arriverait aux plus hauts honneurs et serait un jour un " Monseigneur ". Personne, nous semble-t-il, n'avait pu imaginer qu'un jour il se ferait moine.

Et pourtant, puisque Dieu l'y a appelé, qui dira qu'en entrant dans cet état de vie plus parfaite le Père Augustin-Marie n'a pas choisi la meilleure part ?

E.-J. A.